
Hallo, mein Name ist Beatrice Voigt Ich bin freie Autorin und Künstlerin und habe schon sehr erfolgreich
2015 ein Lyrikband herausgebracht. Aber ich arbeite auch aktiv in anderen künstlerischen Bereichen. So gab
es zum Beispiel eine audiovisuelle Fotoausstellung, ein Theaterstück und mehrere Lesungsprogramme.
Aktuell habe ich gerade für meinen zweiten Lyrikband eine Crowdfunding Kampagne gestartet. Das ist ein
sehr aufregendes Projekt, weil gleichzeitig auch ein Experiment, wie sehr Lyrik von Menschen unterstützt
wird.  


Ich freue mich über Meinungen, Kommentare, Hinweise und natürlich auch über Unterstützung.

Diskutieren Sie hier online mit!
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